

*Die Erinnerung an einen Menschen geht nie verloren,
wenn man ihn im Herzen behält.*

Hans Rätz

19. Juni 1939 bis 8. November 2018



An einem sonnigen Herbsttag hast Du uns nach einem langen Leidensweg verlassen. Du warst uns immer ein lieber, treuer Begleiter und zuverlässiger Ehemann, Vater, Aetti, Bruder und Schwiegervater. Wir sind sehr traurig, Dich nicht mehr in unserer Mitte zu haben. Wir vermissen Dich.

Du wirst uns in dankbarer Erinnerung bleiben.

Lilian Rätz

Bernhard Rätz

Daniela und Marc Blaser-Rätz

mit Julia und Sina

Edith Frei-Rätz

Verwandte und Freunde

Gilt als Leidzirkular und Danksagung.

Auf Wunsch des Verstorbenen erfolgte der Abschied ohne Abdankungsfeier im engsten Familien- und Freundeskreis.

Herzlichen Dank an alle, welche Hans auf seinem Lebensweg begleitet und ihm Gutes getan haben. Vielen Dank allen, die uns in dieser schweren Zeit unterstützt haben und für uns da waren.

Ein spezieller Dank geht an Herr Dr. Beat Künzi, seinen Hausarzt, an Frau Dr. Christa K. Baumann und Frau Dr. Sabine Bühler vom Lindenhofspital Bern, an das Pflegeteam der Palliativ Care Oranienburg sowie an Frau Anna Stucki, Spitex Bern, für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Wer im Gedenken an Hans etwas anderes als Blumen spenden möchte, berücksichtige bitte die Stiftung Diaconis, Palliativ Care Oranienburg, Schänzlistrasse 43, 3013 Bern, IBAN: CH41 0900 0000 3038 1417 5, Vermerk: Hans Rätz.

Bern, im November 2018

Die Trauerfamilie